

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Víctor plomea a su 'socio' por descortés

IGNACIO RAMÍREZ

Por un altercado vial, Luis Enrique, "El Burgués", fue asesinado por el exesposo de su pareja en calles del Pueblo Santiago Ahuizotla, Alcaldía Azcapotzalco.

Poco antes del mediodía del viernes "El Burgués", quien contaba con antecedentes penales por robo, estaba frente a su casa en Emilio Carranza esquina con Segunda Privada Rosas Moreno.

Al lugar arribó Víctor Manuel Hernández, exmarido de su esposa Socorro, quien la semana pasada lo había amenazado porque no le dio el paso mientras circulaba en su moto.

"El hoy occiso, quien iba manejando su vehículo, con el que le negó el paso a Víctor, que iba en compañía de su hijo, cuando viajaban a bordo de su motocicleta (...) y éste lo amenazó con un arma de fuego", describen los reportes.

Portando un pasamontañas y una sudadera gris, Víctor disparó por la espalda a "El Burgués" y luego abordó una camioneta que abandonó frente a su casa para abordar una moto, en la que aparentemente huyó hacia Hidalgo.

Socorro contó lo sucedido a los policías y entregó un arma, que al parecer usó su ex en el homicidio de su actual pareja.

